

GS-Zertifikat

Ausweis-N° SN.L000SR
Licence

Ausstellungsdatum 2017-02-10
Issued on

Gültig bis 2022-02-09
Valid until

IMQ, benanntes Zertifizierungsinstitut, berechtigt die Firma
IMQ, authorised certification body, grants the company

**BERTO'S SPA
VIALE SPAGNA 12
35020 TRIBANO PD, ITALY**

zur Verwendung der Zeichen
the licence to use the mark



oder
or



für die folgenden Produkte
for the following products

- Elektrische Kochkessel für den gewerblichen Gebrauch / Commercial boiling pans

Technische Daten / Technical characteristics

Produkt / Product	Elektrische Kochkessel für den gewerblichen Gebrauch / Commercial boiling pans
Bemessungsspannung / Rated voltage	380-415 V 3N oder/or 220-240 V 3
Bemessungsfrequenz / Rated frequency	50/60 Hz
Schutzklasse / Class	I
Schutzart / Degree of protection	IPX4

Modell/Typbezeichnung / Articles (with details)

Warenzeichen / Trade mark	BERTO'S oder/or 1019
Modell/Typ(en) / Type(s)	E9P...; LXE9P...; SE9P...
Bemessungsleistung / Rated power	16 kW oder/or 18 kW

Prüfgrundlagen Standards	EN 60335-1:2012 + A11:2014; EN 60335-2-47:2003 + A1:2008 + A11:2012; EN 62233:2008
------------------------------------	--

Prüfberichte Test Reports	AG16S0618164-01 - EP16-0004154-01/01
-------------------------------------	--------------------------------------

Das Produkt entspricht den Anforderungen hinsichtlich der Gewährleistung von Sicherheit und Gesundheit (§ 21 Abs. 1 ProdSG). Dem Zertifikat liegen die Geschäftsbedingungen und die Prüf- und Zertifizierungsordnung der Prüfstelle zugrunde.

The product complies to the requirements in regards of safety and health (§ 21 Section 1 ProdSG). This certificate is issued based on the regulations of the certification body.

Das Produkt entspricht den oben genannten Anforderungen, die Herstellung wird überwacht (§ 21 Abs. 5 ProdSG). Der Hersteller hält die Voraussetzungen ein, die für eine vorschriftsmäßige Fertigung erforderlich sind und duldet die damit verbundenen Kontrollmaßnahmen zur Überwachung der Fertigung (§ 22 Abs. 1 ProdSG).

In accordance to the rules of GS certification, product surveillance is performed (§ 21 Section 5 ProdSG). The manufacturer must meet the requirements for production, and accept any control measures related to production surveillance (§ 22 Section 1 ProdSG).

Bei Nichteinhaltung der Vorschriften kann die Zeichengenehmigung zurückgezogen werden (§ 21 Abs. 5 ProdSG).
In case of any irregularities or non-compliances, this certificate can be withdrawn with immediate effect (§ 21 Section 5 ProdSG).

IMQ S.p.A.
I - 20138 Milano
Via Quintiliano, 43

Tel: +39 0250731 (r.a.) e-mail: info@imq.it
Fax: +39 0250991500 www.imq.it

Leiter der Zertifizierungsstelle
IMQ S.p.A.